

Music'tour : la pluie a gâché la fête

Le Républicain Lorrain - 02 août 2024 à 19:07 - Temps de lecture : 1 min

|



Le groupe Dana Point a poussé la sono pour être entendu des spectateurs.

Pour marquer la fin des travaux de la place de l'Hôtel-de-Ville, quatre concerts ont été proposés par la municipalité. Le rendez-vous de ce Guénange-Music'tour, nouveau concept gratuit et en plein air, s'est tenu samedi 27 juillet à partir de 17 h. Mais la pluie a joué les trouble-fêtes. Tout avait été soigneusement préparé pour accueillir la grande foule : routes barrées, stationnement interdit sur le nouveau parking de la mairie. Mais le déluge a tout chamboulé. Néanmoins, une centaine de personnes étaient présentes sous le chapiteau. Quatre groupes aux tonalités totalement différentes se sont succédé. Le groupe Arsians a lancé les animations avec ses airs de reggae pour réchauffer l'atmosphère d. Le tracto-guinguette des Coffee-Potes s'est installé lui carrément sous le nouvel auvent au plus proche des spectateurs pour les faire danser sur des airs de musette. Ils y ont été suivis par le duo Sorbet-citron à partir de 21 h. Avec un déluge de décibels, le rock band messin Dana Point a pris la relève depuis la grande scène.

Les organisateurs ont été forcément déçus du manque de spectateurs en raison des conditions climatiques défavorables.

La nouvelle place présente un espace exceptionnel pour accueillir de telles manifestations. Reste à trouver la bonne journée.